

12.08.2015 12:20

Trost 45: Die Duisburger Ausstellung geht auf Reisen

Viele Besucher der Ausstellung hinterließen auf bereitgestellten Zetteln in Duisburg auch ihre Wünsche und Trost-Erfahrungen: von „Glaube“ über „Natur“ oder „Gemeinschaft“ bis hin zu konkreten „Küssen“. „Berührend“, aber nicht „bedrückend“ sei die Ausstellung, fanden die Besucherinnen und Besucher. Denn Trost ist in jeder Zeit wichtig und wirkt umso mehr, wenn er geteilt werden kann.

Die Ausstellung geht ab 9. September – nach einer Zwischenstation im Diakonie-Zentrum Monheim - nun nach Freiburg:

accepta Akademie
Sundgaullee 92-96
79110 Freiburg
www.accepta-akademie.de